



Fitch cree que los bajos márgenes de refino en Europa continuarán durante al menos uno o dos años

La agencia de calificación crediticia Fitch pronostica que los bajos márgenes de refino en las factorías europeas continuarán durante al menos uno o dos años, dado el contexto de sobrecapacidad en el que operan estas instalaciones.

"Es improbable que los débiles márgenes de refino en Europea se recuperen pronto", concluye la agencia en una nota, en la que cita además la escasa demanda, los desequilibrios en el suministro y la fuerte competencia de instalaciones extracomunitarias como otros de los aspectos que inciden en esta circunstancia.

En todo caso, no espera que este entorno de debilidad provoque una rebaja de los 'rating' de las principales compañías de petróleo y gas europeas, a excepción de ENI, cuya revisión dependerá del éxito de sus esfuerzos de reestructuración.

En el primer semestre de este año, los márgenes de refino se han situado en apenas 3 dólares por barril, frente a los 4 dólares de hace un año o los 6,8 dólares alcanzados en 2012.

Esta presión ha provocado que un buen número de refinerías europeas haya entrado en pérdidas o esté registrando unas ganancias muy pequeñas. La eficiencia, ubicación y complejidad de los procesos se están convirtiendo en aspectos determinantes, señala Fitch.